
mudah. 
Ketua KTNA Kabu-

paten Serang, Anani Syarif  
mengakui banyak meneri-
ma keluhan dari para petani 
yang tidak dapat membeli 
pupuk subsidi saat diber-
lakukannya pembelian pu-
puk berbasis sistem. 

“Kenyataan di lapan-
gan, banyak para petani 

yang datang ke kios tapi 
mereka tidak bisa beli 
karena sekarang pake 
sistem, jadi banyak para 
petani yang tidak masuk di 
sistem,” katanya, Minggu 
(28/1).

Padahal, lanjut Anani, 
mereka sudah terdaftar 
dalam Rencana Definitif  
Kebutuhan Kelompok Tani 
(RDKK) dan tahun sebel-
umnya selalu mendapat 
bantuan pupuk subsidi. 

“Padahal kan dasarnya 
di RDKK, tapi kenapa bisa 
seperti itu. Tahun-tahun 
sebelumnya selalu dapet, 
baru tahun ini semenjak 
harus pakai aplikasi ya itu-
lah,” tegasnya. 

Ia  mengaku petani 

Banyak Petani di Serang Lapor
tak Bisa Beli Pupuk Subsidi

yang tidak dapat mem-
beli pupuk subsidi merata 
di seluruh kecamatan. 
“Banyak, di tiap keca-
matan ada. Dari KTNA 
kecamatan melaporkan di 
grup. Yang perlu diingat, 
yang datang ke kios itu ga 
mungkin selain petani,” 
tegasnya. 

Ia mengaku dengan 
adanya sistem berbasis 
online, seharusnya kebu-
tuhan pupuk para petani 
dapat tercukupi secara real 
time. Namun kenyataan-
nya justru quota yang ada 
berkurang drastis dan ban-
yak pula petani yang justru 
tidak terdaftar. “Kenyata-
annya berkurang, seharus-
nya misalkan butuh satu 

PROGRES PEMBANGUNAN STASIUN ULTIMATE RANGKASBITUNG
Pekerja menyelesaikan pembangunan Stasiun Rangkasbitung Ultimate di Rangkasbitung, Lebak, Banten, Minggu (28/1). Dirjen 
Perkeretaapian Kemenhub mencatat progres pembangunan gedung untuk peningkatan Stasiun Rangkasbitung hingga Januari 2024 
mencapai 10 persen dengan tetap mempertahankan bangunan lama stasiun dan ditargetkan dapat beroperasi pada Agustus 2024.
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Lewat pergelaran wayang golek, Pj. Bupati Bogor minta masyarakat gunakan 
hak pilih Pemilu 2024.

SERANG (IM)- Kon-
tak Tani dan Nelayan An-
dalan (KTNA) Kabupaten 
Serang menerima banyak 
laporan dari para petani 
yang tidak bisa membe-
li pupuk subsidi di toko 
lantaran tidak terdaftar 
di sistem. Padahal, tahun 
sebelumnya, petani dapat 
membeli pupuk dengan 

Dengan adanya sistem berbasis online, 
seharusnya kebutuhan pupuk para petani 
dapat tercukupi secara real time. Namun 
kenyataannya justru quota yang ada 
berkurang drastis dan banyak pula petani 
yang justru tidak terdaftar.

ton, ini hanya diberi kuota 
50 kilo,” tegasnya. 

Dia berharap agar per-
masalahan data ini terlebih 
dahulu diselesaikan se-
belum wacana mengenai 
penambahan kuota pupuk 
subsidi diberlakukan. Hal 
itu agar nantinya seluruh 
petani di Indonesia dapat 
memiliki hak sama un-
tuk mendapatkan pupuk 
subsidi.

“Kenyataannya seka-
rang saat petani bawa KTP 
ke kios saat di-scan belum 
terdaftar. Nah ini kema-
rin kita laporkan ke kadis 
solusinya seperti apa karena 
sekarang masuk masa ta-
nam jadi membutuhkan 
pupuk,” pungkasnya.  pra

TANGERANG (IM)- 
Dua alat berat diturunkan Ba-
lai Besar Wilayah Sungai Cili-
wung Cisadane (BBWSCC) 
dan Dinas Bina Marga dan 
SDA Kabupaten Tangerang 
ke Desa Pengadegan, Keca-
matan Pasar Kemis, Kabu-
paten Tangerang. Dua alat 
berat itu dioperasikan untuk 
mengangkat material jem-
batan di atas aliran Irigasi 
Cisadane Barat yang ambruk, 
Kamis, 25 Januari 2024 lalu. 

Ketua Unit Pengelola Air 
Agoes Permana mengatakan, 
BBWSCC bersama Dinas 
Bina Marga dan SDA Ka-
bupaten Tangerang bersama 
pihak kecamatan dan desa 
hari ini mengangkat material 
jembatan yang ambruk.

“Jadi hari ini, dua alat 
berat kami optimalkan dalam 
pengangkatan material jem-
batan yang ambruk ini,” 
ungkapnya, Minggu (28/1).

Agoes berharap pen-
gangkatan material jembatan 
tersebut rampung hari ini 
atau paling lambat besok.  
“Saya berharap hari ini sih 
bisa selesai pengambilan ma-
terial jembatan ini,” ucapnya.

Menurutnya, jembatan ini 
sangat penting untuk mobilitas 
masyarakat, sebab merupakan 
akses langsung kepada ma-
syarakat yang tinggal di seki-
tar jembatan. “Saya berharap 
dan secepatnya jembatan lekas 
dibangun kembali,” harapnya.

Sementara itu, Ketua RW 
03 Desa Pangadegan, Idin 
berharap jembatan segera 
kembali dibangun. Pasalnya, 
jembatan ini merupakan 
akses masyarakat Pangade-
gan sehari-hari. “Jadi, saya 
berharap pemerintah pusat 
atau Kabupaten Tangerang 
jangan terlalu lama jika ingin 
kembali membangun jem-
batan ini,” pungkasnya.  pp
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GRID CARDIO RUSH RUN 2024
Sejumlah pelari melaju pada lomba lari 
Grid Cardio Rush 2024 di Serpong, Kab.  
Tangerang,  Minggu (28/1). Lomba lari yang 
diikuti ribuan peserta ini bertujuan untuk 
menumbuhkan rasa kebersamaan dan kes-
adaran akan pentingnya berolahraga.

Dinkes Tangsel Fokus
Cegah Kasus Stunting Baru

TANGSEL (IM)- Dinas 
Kesehatan Kota Tangerang Se-
latan (Tangsel) Provinsi Banten 
fokus tidak hanya berupaya 
menurunkan angka kasus stunt-
ing tetapi mencegah agar tidak 
ada kasus baru yang muncul.

“Maka dari itu kita men-
gajak semua pihak untuk 
berkolaborasi dalam menga-
tasi stunting ini. Termasuk juga 
membentuk kader anti anemia,” 
kata Kepala Dinas Kesehatan 
Kota Tangerang Selatan, dr Al-
lin Hendalin Mahdaniar dalam 
keterangannya di Tangerang, 
Minggu (28/1). 

Upaya lain yang telah di-
lakukan oleh Dinas Kesehatan 
Kota Tangsel adalah aksi 
memberikan pemahaman ke-
sehatan dari Posyandu hingga 
sekolah. Dia menjelaskan, 
kegiatan di 140 posyandu 
adalah peningkatan kapasitas 
kader untuk bisa memasak 
makanan pendamping ASI 
yang kaya akan protein, biaya 
murah tetapi sehat.

Kemudian ke 140 seko-
lah dilakukan aksi bergizi 
dari sarapan bersama, hingga 
minum tablet tambah darah, 
serta aktivitas fi sik. “Harapan 
kami pemahaman ini bisa 
disebarluaskan,” katanya.

Wali Kota Tangerang Se-
latan, Benyamin Davnie men-

egaskan komitmennya dalam 
penurunan angka stunting di 
Tangerang Selatan dari sembilan 
persen menjadi tujuh persen.

“Kita harapkan tahun 2024 
ini walaupun ini belum keluar 
nih rilisnya dari Kementerian 
Kesehatan ya, saya harap tujuh 
persenan gitu, turun segitupun 
itu pekerjaan yang tidak ringan. 
Mudah-mudahan seperti itu. 
Intinya adalah membangun 
kesadaran kolektif  di tengah 
masyarakat untuk mening-
katkan gizi, menjaga gizi, dan 
memperbaiki gizi,” katanya.

Ia menuturkan, fokus 
penurunan tersebut juga di-
lakukan melalui peran strategis 
para remaja dengan program 
Doremifasolasido (Duta 
Remaja Anti Anemia, Fahami 
Sobat Langkah Awal Sehat 
Dari Diri Sendiri). “Mer-
eka bekerja untuk menyosia-
lisasikan stunting, pil tambah 
darah, olahraga, makanan 
seimbang bagi teman sebaya. 
Sasarannya adalah memang 
anak remaja, karena anemia 
banyak yang mengena pada 
remaja,” katanya.

Ia berharap Duta Remaja 
dapat memberi motivasi 
kepada remaja putri untuk 
mengonsumsi makanan 
bergizi sebagai bagian dari 
rutinitas mereka.  pra

Pj. Bupati Bogor Ajak Masyarakat
Gunakan Hak Pilihnya Pada Pemilu 2024

BOGOR (IM) - Pj. 
Bupati Bogor, Asmawa 
Tosepu membuka perge-
laran wayang golek Dalang 
Den Gala bertajuk Golek 
Solusi atau Bogor Melek 
Sosialisasi Pemilu Bersih, di 
Lapangan Desa Sibanteng, 
Kecamatan Leuwisadeng, 
Kabupaten Bogor  Jumat 
(26/1) malam. 

Pada kesempatan terse-
but, Asmawa kembali men-
gajak masyarakat untuk 
menggunakan hak pilihnya 
pada Pemilu tahun 2024.

Selanjutnya Asmawa 
memberikan apresiasi dan 
penghargaan setinggi-
tingginya atas nama pemer-
intah dan masyarakat Ka-
bupaten Bogor kepada 
Persatuan Pedalangan In-
donesia (Pepadi) Kabu-
paten Bogor yang meraih 
Piala Bergilir Bokor Mas 
Kencana.

“Pencapaian sebagai 
juara dan yang terbaik pada 
pagelaran wayang golek 
tingkat Jawa Barat pada 
tahun 2023 sangat mem-
banggakan. Terima ka-

sih sudah memelihara dan 
mengembangkan seni bu-
daya Sunda di Kabupaten 
Bogor,” ujar Pj. Bupati 
Bogor, Asmawa Tosepu.

Camat Leuwisadeng, 
Rudy Mulyana mengu-
capkan terima kasih atas 
kepercayaan Pj. Bupati 
Bogor untuk dapat meny-
elenggarakan pergelaran 
wayang golek, yang juga 
dalam rangka mensosial-
isasikan Pemilu yang akan 
dilaksanakan pada 14 Feb-
ruari 2024.

“Alhamdulillah pada 
Pemilu tahun 2019 parti-
sipasi masyarakat di Keca-
matan Leuwisadeng men-
capai sekitar 81,36 persen. 
Semoga tingkat partisipasi 
ini bisa terus ditingkatkan,” 
ucap Rudy.

Sementara Kepala Dinas 
Kebudayaan dan Pariwisata 
(Disbudpar) Kabupaten 
Bogor, Yudi Santoso men-
erangkan, di Kabupaten 
Bogor, wayang golek adalah 
salah satu kegiatan yang 
sangat ditunggu-tunggu ke-
hadirannya oleh masyarakat. 

Oleh sebab itu, Disbudpar 
hari ini melaksanakan ke-
giatan wayang golek yang 
pertama di tahun 2024 dan 
berkolaborasi dengan KPU.

“Hal ini dalam rangka 
mendukung pelaksanaan 
Pemilu di Kabupaten Bo-
gor. Harapannya Pemilu 
bisa berjalan dengan lancar 
dan sukses,” terang Yudi 
Santoso.

Hadir mendampingi 
Pj. Bupati Bogor pada 
kesempatan ini Staf  Ahli 
Bidang Ekonomi dan 
Pembangunan, Kepala 
Dinas Kebudayaan dan 
Pariwisata (Disbudpar), 
Kepala Dinas Pemuda 
dan Olahraga (Dispo-
ra), Kepala Dinas Arsip 
dan Perpustakaan Dae-
rah (DAPD), perwakilan 
Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Kabupaten Bogor, 
perwakilan Badan Pen-
gawas Pemilu (Bawaslu) 
Kabupaten Bogor, jajaran 
Forkopimcam, Camat 
Leuwisadeng, dan para 
Kepala Desa se-Keca-
matan Leuwisadeng.  gio

bersiaga di sekitar pasar, 
tapi yang saya lihat semua 
berjalan cukup aman dan 
lancar. Saya apresiasi hal 
ini,” kata Aan Pendi, salah 
seorang warga sekitar Pasar 
Anyar.

Menurut Aan, dalam 
proses relokasi memang 
sempat terjadi penolakan 
beberapa pedagang. “Tapi 
yang saya lihat, para petu-
gas dan jajaran Pemkot 
Tangerang benar-benar 
mendengarkan dan men-
carikan solusi terbaik atas 
apa yang disuarakan para 
pedagang. Terakhir, yang 
saya tau bahkan pedagang 
ditemui langsung Pj Wali 
Kota Tangerang,” katanya.

Kondisi Pasar Anyar 
terbaru sudah berangsur 
steril dari para pedagang. 
Skema pemagaran pun 
telah dilakukan oleh kon-
traktor dengan titik awal 
pada sisi utara dan timur.

Pemagaran tersebut di-
pasang dengan jarak 1,5 
meter dari area luar Pasar 
Anyar. Ini sebagai bagian dari 
tindak lanjut dan standar op-
erasional proyek konstruksi 
revitalisasi Pasar Anyar.

Direktur Perumda Pas-
ar Kota Tangerang, Titien 
Mulyati mengungkapkan, 
proses revitalisasi Pasar 
Anyar sudah berproses se-
jak lama dan sesuai dengan 
aturan yang ada. Pemerin-
tah juga telah memfasilitasi 
hak-hak para pedagang.

Proses revitalisasi dan 
relokasi sementara peda-
gang bukanlah langkah 
pengusiran tetapi harus 
dilakukan karena kondisi 
Pasar Anyar yang sudah 
dan tidak nyaman.

“Kita ingin rapikan 
Pasar Anyar Tangerang 
agar pedagang nyaman, 
termasuk pembeli juga bisa 
belanja dengan nyaman, 
dan tidak mengganggu lalu 
lintas jalan,” katanya.  pp

T A N G E R A N G 
(IM)- Warga mengapresiasi 
langkah-langkah persuasif  
yang dilakukan oleh Pemkot 
Tangerang Provinsi Banten 
dalam melakukan relokasi 
pedagang Pasar Anyar ke 
Plaza Shinta dan Metropolis 
Town Square, karena akan 
segera direvitalisasi oleh 
kementerian PUPR.

“Kami apresiasi lang-
kah yang dilakukan dari 
penertiban atau pengem-
balian fungsi jalan dari para 
PKL, menyediakan ban-
yak pilihan lokasi relokasi 
dengan kelengkapan fasili-
tasnya,” kata Ketua RT-02 
Kelurahan Sukasari Keca-
matan Tangerang, Erik di 
Tangerang, Minggu (28/1).

Ia juga mengungkapkan 
seluruh petugas tak henti 
dan tak lelah menghadapi 
suara pedagang hingga hari 
terakhir sterilisasi pedagang.

“Saya tau sempat terjadi 
penolakan keras, tapi Pem-
kot Tangerang tetap per-
suasif, hingga tidak terjadi 
hal-hal kekerasan atau yang 
tidak diinginkan,” katanya.

Dia mengakui sosialisasi 
humanis yang dilakukan ber-
bulan-bulan dengan ragam 
jenis pedagang serta keter-
libatan petugas untuk mem-
bantu proses pembongkaran 
lapak mampu membuat 
pedagang akhirnya pindah. 
“Ini semua merupakan hasil 
kerja sama,” katanya.

Relokasi pedagang Pas-
ar Anyar Tangerang dimulai 
sejak tanggal 19 hingga 
26 Januari 2024. Seluruh 
petugas gabungan Pemkot 
Tangerang pun membantu 
proses relokasi para peda-
gang ke tempat yang telah 
ditentukan.

“Karena saya tinggal 
di sekitar Pasar Anyar, saya 
melihat langsung perkem-
bangan proses relokasi. 
Saya memang melihat be-
gitu banyak petugas yang 

Warga Apresiasi Upaya Persuasif dalam
Relokasi Pedagang Pasar Anyar Tangerang

Pj. Bupati Bogor Ajak YJI Tingkatkan
Kesehatan Masyarakat Kab. Bogor

BOGOR (IM)- Pj. Bupati 
Bogor, Asmawa Tosepu men-
gajak Yayasan Jantung Indone-
sia (YJI) bersinergi meningkat-
kan derajat kesehatan masyara-
kat Kabupaten Bogor. Hal ini 
dikatakannya saat menghadiri 
pelantikan pengurus Yayasan 
Jantung Indonesia Kabupaten 
Bogor, di Ruang Serbaguna I, 
Sekretariat Daerah, Cibinong, 
Sabtu (27/1).

Hadir pada acara pelan-
tikan tersebut, perwakilan 
Forkopimda Kabupaten Bo-
gor, Pj. Ketua TP PKK Ka-
bupaten Bogor, Kepala Dinas 
Kesehatan Provinsi Jawa Barat, 
Ketua YJI Jawa Barat, Ketua 
beserta jajaran pengurus YJI 
Kabupaten Bogor, dan Ketua 
TP PKK Kabupaten Bogor 
periode 2018 – 2023.

Pj. Bupati Bogor, Asmawa 
Tosepu menyebutkan, Yayasan 
Jantung Indonesia (YJI) telah 
dikenal masyarakat sebagai 
lembaga nirlaba yang fokus 
kepada peningkatan kesadaran 
masyarakat akan pentingnya 
upaya pencegahan penyakit 
jantung dan pembuluh darah, 
melalui kampanye dan sosia-
lisasi berbagai media, edukasi 
dan pelatihan seperti seminar, 
workshop, dan mendirikan 
Pusat Jantung Terpadu (PJT) 
di beberapa kota di Indonesia.

“Pemkab Bogor berharap 

Material Jembatan Ambruk di
Irigasi Cisadane Barat Diangkat

dapat senantiasa memperkuat 
sinergi bersama YJI, sebagai 
mitra strategis, dalam upaya 
meningkatkan derajat kes-
ehatan masyarakat dengan 
membangun kesadaran akan 
pentingnya pencegahan pe-
nyakit jantung dan pembuluh 
darah, melalui panca usaha 
jantung sehat, seimbangkan 
gizi, enyahkan rokok, hadapi 
dan atasi stres, awasi tekanan 
darah, dan teratur berolah-
raga,” ujar Asmawa.

Asmawa berharap, para 
pengurus dapat bergerak 
cepat untuk menyusun 
strategi dan program pence-
gahan dan pengendalian pe-
nyakit jantung yang efektif  
dan berkualitas khususnya 
di Kabupaten Bogor. Juga 
menjalankan amanah me-
layani masyarakat dengan 
ikhlas, penuh semangat, 
berpola pikir terbuka, dan 
memiliki kreativitas tinggi.

“Jalin kerjasama dan kolab-
orasi bersama stakeholder penta-
helix di Kabupaten Bogor, kare-
na keberhasilan upaya preventif, 
promotif, kuratif, dan reha-
bilitatif  dalam pencegahan dan 
pengendalian penyakit jantung 
harus dilakukan secara kompre-
hensif  dan berkesinambungan 
melalui kerja sama multi sek-
tor,” kata Pj.Bupati Bogor, 
Asmawa Tosepu.  gio


